

VOSOTROS TIENES QUE HACER TU PROPIA MAGIA QUE ES CREAR, PORQUE HOY COMPRAN TODO,

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de abril de 2019

Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS TIENES QUE HACER TU PROPIA MAGIA QUE ES CREAR, PORQUE HOY COMPRAN TODO, PORQUE TE HAS OLVIDADO QUE TÚ ERES EL CREADOR Y QUE NO NECESITAS NADA PORQUE ERES EL CREADOR.

[20190414] Amados míos, hermoso día para vosotros, el día exacto para que puedan arrepentirse y ser nuevas criaturas, nuevos SERES. En este tiempo en el que os les encuentro aquí, es un tiempo en el que vosotros tienes que cambiar, tienes que volver al Padre, a la Justicia Divina, tienes que volver a reencontrarte con el Creador de vuestra vida. Y Yo les hago esta hermosa invitación para que vosotros te unifiques y empieces a trabajar hasta llegar a un pulimiento preciso en vuestra vida.

Amados hermanos, ya es tiempo que des muestras que estás conmigo, que estamos juntos y que jamás me he ido del lado de vosotros, ya es tiempo que seas la Ley Divina, la Ley Universal; y si no fueres, hazte a esa Ley para que esa Ley sea tu amparo y pueda cuidarte, pueda estar con vosotros en la hora. Debes de estar atento a vos mismo, porque vosotros son SERES que todo lo han hecho, todo vuestro pasado lo hiciste y también el futuro, pero ese no existe, el futuro aún no existe, no ha llegado, solo es ahora mismo, solo es en este momento, este momento tan hermoso para que vosotros florezcas y tomes el verdadero mando que es con vosotros mismos.

Hoy tienes esta oportunidad para que confirmes que eres el SER PODEROSO, que lo has sido vosotros, que lo estás siendo y que lo vas a seguir siendo de tiempo en tiempo. Porque existen dos clases de muerte en tu vida; una que es física, cuando este cuerpo se va es una muerte de tu físico; pero la muerte de tu alma es cuando no estás dentro de una Ley, ya eres un opositor. Es necesario que vosotros entres a este mundo que Yo les ofrezco, este mundo, esta vida que es de ustedes también. Solo que no te conoces, estás perdido, están extraviados, porque no has hecho nada por estar conmigo.

¿Creen vosotros que vuestra posición donde están, es la correcta? Porque cada uno de vosotros vive una posición, vive en su posición, esa posición la da la prepotencia, ¿o me dirán que no? Pues cada una de tus formas ha venido de ahí, de la prepotencia, y aquí la has mostrado y la sigues mostrando cuando tu posición no sabes de ella y hablas como ella. Porque no vives el amor, el amor fraterno no está, lo dices vosotros pero no lo haces, no viven; porque la justicia no está, la dices, la hablas, pero no la cumples y todo así. La Ley de mi Padre la tienes oculta y solo florece la prepotencia y la prepotencia te da una forma de ser y esa forma está aquí, es tu casa, eso es lo que vosotros manifiestas. Porque Yo os he hablado del amor, la paz, el perdón, la justicia; Yo he hablado de todo, de todo lo que vosotros, como SER y como tuyo que es, tienes que volver para que no sufras, ya no sufras más, sino vivas tu vida en un reinado espiritual, divino. Pero vosotros no lo haces por ello, no lo haces, porque te engaña vuestra mente, te engaña vuestra prepotencia, te engañan las posiciones adversas a la Ley Divina. Porque vosotros te has hecho duro, te has hecho tan duro que te hace ser estático.

Sean humildes y esto, esta humildad, si logras entrar en ella te va a ser flexible, te va hacer razonable, va hacer que tengas perdón, va hacer que estrés en la justicia. La humildad divina es una casa hermosa, es una casa donde vives y dejas vivir, dejas que todo esté como está, te deja ver tus alrededores. Pero vosotros tan lejos estás de probar de tu verdadera casa, de tu casa verdadera. Porque vosotros estás ocupado porque estás tocado de la vida equívoca en tus existencias, porque no quieres salir de esos mundos, esos mundos proceden de una prepotencia en vosotros muy refinada, porque haces que nadie te vea así. Pero solo los hechos te delatan al final, solo tus obras te delatan, porque la Ley es así. He ahí pues que vosotros tienes que entrar a este mundo, este mundo que es mío y de vosotros también para que no sufras más en este mundo y para que las cosas no te hagan sufrir como te hacen sufrir. Porque les he visto padecer y padecen y cada quien padece a su estatura espiritual. Cada quien sufre inclemencias de la vida, pero eso eres tú mismo el que sufres y que te pones esos sufrimientos solo porque no entras a la humildad, porque no te haces humilde contigo mismo, dobléguense a sí mismos. Y Yo os les he dicho, no es un ir, no es un ir a buscar la gloria, a buscar el reino, no; solo es un estar, es un vivir dentro de la humildad, dentro del amor, dentro de la justicia divina, es un darse cuenta que vos eres los autores de vuestras cosas, solo dense cuenta, cuando admitas el darte cuenta en tu vida ya estás dando el primer paso a una vida saludable.

Yo les digo, ya que estás aquí, ya que has venido a esta Escuela sal de tu cuerpo, sal de tus cosas, sal de donde has vivido, de donde vives y date cuenta que TÚ ERES LA VIDA, que TÚ ERES EL SER, el ÚNICO SER que ha gobernado y que gobierna en este mundo y que has creado, porque vosotros has creado abajo y arriba y en medio. De vosotros nace lo frio, lo tibio, lo caliente, de vosotros se produce todo. Vosotros eres el creador de todos los problemas de esta vida, de este mundo, de todo lo que hay aquí.

Hermanos amados, Yo les digo que han pasado más de cuatro mil años y en esta tierra el hombre no se ha regenerado, sino ha continuado en ese lado negativo, ha continuado haciendo y has tenido y tienes vuestros resultados del tiempo. ¿Por qué no se han acabado, pues, las guerras, las penumbras y las penurias? ¿Por qué no se ha acabado la pobreza? ¿Por qué no se han acabado las violaciones? Porque no vienen de ningún lado, no se hace afuera, sino eso lo haces ahí en tu interno, solo tú lo puedes hacer y lo has hecho y vive por ti mismo. **En mi reciente venida que os tuve como Jesús, vine buscándote, vine a esta tierra y estuve contigo y vuestros hermanos de hace más de dos mil años no querían que Yo viniera aquí de nuevo, porque era Yo y Soy opositor del mal, opositor de las leyes terrenales. Porque Yo vine a enseñarte, a prepararte, a decirte que vosotros mismos son las leyes, vine a que esto se acabara y hasta hoy no lo has podido acabar porque tu corazón está en ese lado. Y te enseñe, te hice recordar que tú mismo eres el poder, que tú mismo puedes terminar con ese lado, pero vosotros gustas aquél lado diferente, el lado opuesto y entonces por eso no se acaba ni se acabará todavía, la causa eres vosotros.**

Pero Yo vengo a ti, vengo a ti que me escuchas, tú que estás aquí, tú que quieres razonar, que quieres recordar que tú mismo ERES EL CREADOR y eres el que has vivido, ERES EL ETERNO. Porque tus creaciones tienen cambios, porque así lo decides, así eres, pero vosotros eres el ETERNO. En cada venida has hecho algo y puedes saberlo a través de tus hechos, a través de tus posturas de aquí, de cómo vives. Así puedes conocer vuestro pasado, así puedes saber de ti. ¿Cómo está este mundo, esta humanidad, esta tierra? Esta tierra está como vosotros la has hecho. Ves que hay huracanes, que hay temblores, estas son fuerzas acumuladas en tu tierra que están allí, que tú mismo las has dejado durante miles de años y salen cuando tienen que salir hacer el desfogue ante sus vidas. ¿Ves que vosotros mismos eres el creador nada más que en diferentes tiempos? Pero esto, el hombre no lo ve y no quiere porque entre ello está la prepotencia, que no desea que esto se acabe porque es la que reina.

Pero a eso vine Yo en aquél tiempo y a eso vengo hoy, para eso ocupo esta conciencia para hacerles ver todo esto, para hacerles ver los engaños en los que han vivido siempre vosotros y piensas y has creído que estás bien, que me amas, has creído que estás conmigo. **Y Yo os les digo, el que está conmigo se conoce, no tiene razas, ni color, se conoce por sus hechos. Pues cuando vosotros estés**

conmigo te conocerán, te conocerás, porque entonces harás como Yo y harás lo que Yo os he dicho que puedes hacer, pero hoy no lo has demostrado. Y me tienes como fantasía en tu vida, porque Yo os he dicho, ¿qué no puedes hacer? Yo te he dicho, todo, todo, mis bien amados. Yo te he dicho y Yo se los dije a aquéllos y a ti te lo digo también. ¿Ves lo que he hecho? Esto que has visto vosotros tienes que hacer más de lo que has visto. Y así les digo a vosotros. ¿No Yo os he dicho, pues, que si tuvieras tan siquiera como el tamaño de un grano de mostaza la fe, podrías decirle al árbol arráncate y vete al mar y lo haría, os te he dicho? ¿No Yo te he dicho que podrías dar órdenes a los mares y te obedecerían? Si todo lo que Yo hice aquí en esta tierra teniendo un cuerpo, fueron los ejemplos, es para que vosotros te dieras cuenta de ti mismo que **TÚ ERES EL TODO PODER** y comenzaras a realizarlos. Oíste que Yo de un pez saqué muchos peces para darles a tres mil gentes. Igualmente supiste de Mí qué hice con el pan y pan repartí. Igualmente viste cómo calmé la tempestad de ese tiempo y me obedeció. Igualmente oíste cómo sané a muchos. Pero todo lo que oyes, todo esto fue ejemplo para ti, es para decirte con eso que **TÚ ERES EL TODO PODER Y TÚ PUEDES HACER ESO Y MÁS COSAS.** Oíste que al agua la convertí en vino y te dije eso harás tú y más que eso. Pues cuando hagas todo esto, eres conmigo.

Y apresúrense, porque tus tiempos ya están donde tienes que sacar esto hermoso a la tierra. Porque se están acercando los tiempos del crujir de dientes. Pero Yo he dicho, todo el que esté conmigo verá caer a sus hermanos, pero él estará de pie. El que esté conmigo, el que haga las cosas que Yo os he hecho para ti, para demostración tuya. Porque hoy ciertamente en esta tierra sufres, padeces, careces de todas las cosas, porque se ha llegado el tiempo donde estás comprando tus mismas cosas y no te has convertido en ese mago maravilloso de ti mismo, que no te has dado cuenta de ti que tú eres el mago, el **MAGO DIVINO** que puedes hacer todas las cosas para ti, puedes crear todo lo que vos quieras, tenerlo y disfrutarlo amorosamente y bridarle a tus hermanos los que no saben. Pero ¿dónde estás? ¿Dónde andan, mis bien amados? ¿Qué andan haciendo vosotros? Vuélvanse un darse cuenta y entonces vendrás a Mí, estarás conmigo.

Ha llegado la hora que VOSOTROS TIENES QUE HACER TU PROPIA MAGIA QUE ES CREAR, porque hoy compran todo, porque te has olvidado que TÚ ERES EL CREADOR y que no necesitas nada porque ERES EL CREADOR. Tómense en cuenta que vosotros SON. Hoy vive la carencia, vives todo lo que vos sabes de esta tierra, de esta vida. Todo aquello no ha descendido de otro, no ha venido del cielo, no ha venido de nada, no está hecho por nada, solo por vosotros los hombres, solo por vosotros mismos y esto nadie lo va a poder parar, todo lo que viene nadie, solo tú podrás parar lo que viene a ti; lo que viene a vosotros en esta tierra no es tan hermoso para ti, pero sí es tan horrendo para ti. Porque el tiempo ha llegado, el tiempo ha llegado de los desbastes, desbastes de humanos y vosotros todavía lo contemplas, pero falta a vosotros, falta a esta tierra donde tú estás. Esos desbastes también han de llegar aquí y están contigo.

Prepárate, cree que eres un SER, cree que eres un espíritu el que jamás muere, morirán tus formas, todas y morirá tu cuerpo donde estás, pero vos que eres el ETERNO vivirás para siempre. Pero de vosotros depende que vivas en el reino divino o vivas en el infierno; solo de vosotros depende vuestra vida, mis bien amados, solo en ti está el crujir de dientes. **Hermanos, ahora prepárate, pues, prepárense, pero esas preparaciones no vienen de ningún lado, sépanlo bien, eso viene de ti como SER, eso es de tus reflexiones, de tus arrepentimientos, de tus cambios, eso se hace a través de aquello.** Y mientras que vosotros no lo hagas, ¿vosotros crees que puedes entrar a un reino? ¿Crees que lo podrás comprar? ¿Crees que ya estás dentro siendo como estás, siendo como eres? Vosotros no te escondas bajo el engaño, sal de ahí y obsérvate y podrás arrepentirte de tus posiciones donde te encuentras. Yo sé que esta lectura, que esto que os estoy diciendo a vosotros, sé que para muchos de vosotros es una clase muy fuerte, que ya no está dentro de ti porque ya no está; pues por eso la traigo a ti para que entres en ella y veas tu propia realidad, veas tu realidad, tu propia realidad.

Yo os les digo, arrepíentanse, cambien de formas, hagan todas las cosas buenas, sean buenos, sean seres luminosos, seres bondadosos. Para que vosotros hoy te prepares y seas los seres de luces que podrás ayudar en estos grandes desbastes que están habiendo y que pasarán y que estarán también aquí y tengas grados en tu vida. Vean bien vuestras vidas, vuestras existencias y recuerden solo es un

darse cuenta para que vosotros puedas hacer nuevas cosas. Porque es imposible querer actuar, ser amor estando y viviendo en desamor, es imposible querer ayudar estando también demostrando la pobreza, porque es imposible amar no estando, es imposible ser humilde estando en la prepotencia, es imposible calmar la tempestad siendo tú la tempestad, todo esto es imposible. Y muchas veces has querido practicar y has querido imponer la Ley, pero no has podido y no has podido porque estás dentro de la impureza y la impureza te dice y te reclama.

Vosotros despierten, despierten, mis bien amados, deja ya de ser como os te dije en aquellos tiempos. No seas como tumbas, os te dije, blancas por fuera pero dentro llenas de podredumbre. Hoy también se los digo a vosotros, hermanos, porque a así, semejante a esa tumba, sois por fuera, pero por dentro lleno de podredumbre estás vosotros. Ajustense bien, ajusten la Ley Divina y hagan todo para vosotros, y verás que no es necesario apartarse de un cuerpo para entrar a un reino, si aquí mismo lo puedes hacer, aquí mismo lo puedes demostrar. ¿No sabes de Mí, mis bien amados, donde demostré todo? ¿Acaso fue en otro mundo? ¿Acaso no fue con vosotros mismos? ¿No aquí con vosotros os demostré una vida de calidad espiritual y de que no hay muerte, no existe? ¿No aquí lo hice con vosotros? Pues eso mismo lo tendrás que hacer vosotros aquí en tu tierra. ¿No es aquí donde debes tantas cosas? ¿No es aquí donde has hecho tantas cosas y eres deudor de ellas? ¿En dónde quieres pagar? Pues es aquí, hermanos. ¿No vosotros has hecho la tierra infértil? ¿No vosotros has hecho las aguas retraerse, ennegrecerse, enturbiarse? ¿No es aquí donde has matado, has robado, has violado y has hecho todo cuanto más? ¿No es aquí donde forman la distancia, la separación entre tú y tus hermanos y las cosas? ¿Pues donde es la paga? ¿No es aquí devolviendo todo como es? Vuelvan en sí, vuelvan en sí mismos.

Y vosotros debes acordarte que el pasado es pasado, el futuro aun no llega, pues no debes de estar en el pasado ni en el futuro, porque son dos cosas que no viven. Solo vives tú ahora mismo, solo es este momento y es aquí donde vosotros tienes que lavarte, tienes que dejar que la sabiduría máxima penetre en tu SER para que seas lavado y sean también modificados tus pecados en el lado del amor. Hermanos, en verdad Yo les digo, ¿cuándo veré vuestra humildad? ¿Cuándo veré la humildad en vosotros? ¿Cuándo les veré salir de ese mundo de la prepotencia si vosotros vives ahí, si esa es tu casa?

Yo por esta mente, por esta conciencia, por este SER, Yo hasta aquí dejo este mensaje. Pero sigan dándole vueltas al mensaje, sigan recobrando sentidos y sean seres luminosos y transformen, hagan esa transformación hacia las cosas. **Si vosotros practicarais la humildad, el amor, la paz, vosotros formaríais una vida nueva juntos. Si se vieran como hermanos que son, que no hubiera distinción, en verdad les digo que una nueva vida estaría con vosotros.** Háganlo, vosotros puedes hacerlo, vosotros estáis en casas sin techos. Practique el amor divino, practiquen la paz divina, practíquense como la humildad y vivan en ella, cuando vivan en ella Yo lo sabré.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Este es el camino de redención, síguelo, búscalo y estate ahí dentro de él y muy pronto verás tu vida misma. La paz continúe contigo para siempre, todo es para siempre, mis bien amados, porque en vosotros solo lo recibes con tu mente, no con tu corazón, pero aumentalo. Benditos sean y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,

VOSOTROS TIENES QUE HACER TU PROPIA MAGIA QUE ES CREAR, PORQUE HOY COMPRAN TODO, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.